



**ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE  
EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD**

Mislata, a 29 de septiembre de 2017, 14:05 horas.

**Asistentes:**

D<sup>a</sup>. Pepi Luján Martínez  
D<sup>a</sup>. Dolores Hortelano Ramón  
D<sup>a</sup>. Ana María Julián Ruiz  
D<sup>a</sup>. Mari Carmen Tarín Darrocha  
D. José Luis García García  
D. Javier Santés Alpuente  
D. Ximo Moreno Porcal  
D. Antonio Sanchís Navarro  
D. Alejandro Martínez Montoro  
D. Javier Gil Marín

**Secretario de la Comisión:** Roberto Vallés Villena

**Asuntos tratados:**

**1. Aprobación del acta del día 13 de septiembre.**

Se aprueba el acta de fecha 13 septiembre, por unanimidad de los presentes.

A continuación la Sra. Luján , hace entrega a los grupos políticos presentes de los criterios de la Alianza de Desarrollo Sostenible, solicitado la anterior comisión. También se comunica al grupo Popular que la fue enviado por eamil, el Plan Municipal de Drogodependencia.

Seguidamente se responde a las preguntas de la anterior comisión. Así en cuanto al número de plazas del comedor del colegio Ausias March van desde las 180 a las 350 plazas, en dos turnos, con lo que se da un servicio completo.



En cuanto a la cuantía de las becas de Mobilitat Jove, esta asciende a 75.000 euros. Y en cuanto al coste de las ventanas del colegio Jaume I, la cuantía asciende a 180.000 euros y es aportada íntegramente por la Diputación de Valencia.

La Sra. Luján con relación a la nota de prensa emitida por el Grupo Popular, y referente a que la Sra. Julián que no pudo asistir a la anterior comisión, quiere puntualizar que la sustitución de compañeros en la comisión está recogido en el ROM, y continuamente hacemos uso de esta norma. De hecho aquí tengo unas actas de comisiones con sustituciones del grupo Popular y hoy también un compañero vuestro está sustituyendo a otro compañero. Se trata de afejar la acción de una persona que no falta nunca a las comisiones, dándose a entender cosas que no eran ciertas. Que es normal la sustitución entre compañeros de cada grupo político en estas comisiones, y no llego a entender esta nota de prensa.

El Sr. Martínez responde que no fue una descalificación personal, que el Sr. Gandía sólo hizo una pregunta, pero que no se quería atacar a la Sra. Julián.

La Sra. Luján interviene diciendo que no es para hacer una nota de prensa algo que esta normalizado.

Y el Sr. Martínez le responde que creo que era a parte, pero que no tiene la nota de prensa.

El Sr. Moreno interviene y le lee íntegramente la nota de prensa hecha por el grupo Popular el día 13 de septiembre.

El Sr. Martínez contesta que la motivación viene dada porque fue una pregunta sobre Educación, y la Sra. Martínez podía haber venido, y así enterarnos en lugar de enterarnos por la prensa como muchas cosas. Nada más, y no se trata de un ataque personal.

La Sra. Luján responde que eso es manipular a la gente porque el ROM permite sustituciones en la comisión. Y decir que se va a hacer la foto y pasa de acudir a la comisión está muy feo.

El Sr. Martínez responde que las cosas se muestran en prensa y no se da información en las comisiones.

La Sra. Luján contesta que todos los asuntos que han de ir a pleno, es obligatorio que



vayan a la comisión. Además, lo que creemos que hay que traer a la comisión lo traemos, y si no se trae a la comisión es que no se puede traer porque no está terminado el expediente en ese momento.

El Sr. Martínez responde que la mayoría de actas vienen por preguntas de la oposición, y por eso hacemos nuestro trabajo.

La Sra. Luján concluye que se reitera en todo lo dicho anteriormente, y lo que está reglamentado no se puede saltar.

Por otra parte, y continuando con las preguntas, la Sra. Luján en cuanto a los barracones del colegio Maestro Serrano, señala que lo han explicado en la comisión y en el pleno. Se han hecho actuaciones desde hace 35 años, y las dimensiones del solar se quedarían pequeñas, y sería para echarlo abajo. Se trata de actuaciones integradas. La Conselleria de Educación está siendo respetuosa con el centro, y si hubiera que echar abajo el centro habría que trasladar el colegio a otra ubicación.

El Sr. Gil interviene diciendo con relación al anterior debate de las asistencias a las comisiones, que el ROM dice lo que dice, y entiende que hay acusaciones que no se deberían realizar pero eso también se ha dicho en otros plenos, comisiones, etc. A parte, y en relación a las actas de las comisiones informativas, lo de informativas son en contadas ocasiones. Y continúa diciendo que, no estaría mal que en todas las comisiones no enteráramos de los asuntos y no se tuvieran que enterar por la prensa, incluso se han tenido que enterar por la prensa de preguntas hechas en la comisión, como por ejemplo de las bases reguladoras de las casetas de la feria. Se publicó en los medios municipales. No cuesta nada informarles, ya que cuanto más información es mucho y mejor.

La Sra. Luján responde que saben que a va empezar el "Concurs de Teatre" y eso es porque damos la información.

No habiendo más preguntas, se pasa al siguiente punto del orden del día.

## **2. Ruegos y preguntas.**

El Sr. Gil pregunta sobre las actuaciones que se han hecho o se van a hacer en los colegios de Mislata, y querían tener acceso de las actuaciones.

La Sra. Luján contesta que existe un expediente bastante completo y al cual podéis tener



acceso para su consulta.

Continúa el Sr. Gil preguntando sobre si se tiene más información sobre las actuaciones en el colegio Jaime I, y cuándo se van a llevar a cabo.

La Sra. Julián responde que no se sabe aún cuando van a empezar, pero se está detrás de las actuaciones. Sabemos el presupuesto para realizar las actuaciones, pero todavía no existe una fecha prevista.

Interviene el Sr. Moreno y dice que no se puede licitar todavía sin una resolución, de ahí que no se sepa la fecha.

El Sr. Gil también pregunta con relación a la "10 km de Mislata", se tiene conocimiento que hubo problemas en la anterior edición y situación de riesgo con vehículos alrededor de los corredores. Y solicito medidas para que no vuelva a ocurrir. Además también pregunta en que estado se encuentra la organización del evento de este año.

La Sra. Luján responde que se contestará en la próxima comisión.

El Sr. Gil hace un ruego que consiste en que se podían publicar en la página web todos los actos deportivos de los clubes de Mislata.

La Sra. Luján responde que las actividades de los clubes son actividades privadas.

El Sr. Gil puntualiza que es cierto, pero que se hace el ruego a efectos informativos y para la ciudadanía.

El Sr. Martínez dice que en la última comisión preguntó si se había recibido alguna notificación de la Delegación de Gobierno con relación a la masclatà no autorizada de los Clavarios del Santísimo Cristo de la Fe.

La Sra. Luján responde que cree que no hubo ninguna notificación de manera oficial porque el Ayuntamiento no era el organizador.

Continúa el Sr. Martínez diciendo que en la anterior comisión se preguntó por el proyecto del club al cual se le autorizó el uso de las instalaciones deportivas.

La Sra. Luján contesta que fue un club que aportó un proyecto femenino. Y que el club



fue el Club de Fútbol femenino de Mislata.

El Sr. Martínez pregunta si se puede acceder a ese proyecto.

El Sr. García interviene que no se le autorizó una parte del campus, pero si otras actividades. Que se trataba de una empresa privada que en su página web publicitaba que se iba a hacer una actividad en nuestras instalaciones.

El Sr. Martínez solicita acceder al proyecto deportivo del Mislata CF femenino y el nombre de la empresa privada a que hacía referencia.

El Sr. García vuelve a intervenir diciendo que no se le denegó totalmente las actividades, y que pudieron desarrollar otras actividades del campus.

El Sr. Martínez pregunta sobre si hubo incidencias en el comienzo de las clases.

La Sra. Luján contesta que no existe ningún tipo de incidencias, pero el concejal ponente de Educación puede responderte de manera más completa.

La Sra. Julián responde que lo más destacable ha sido el asunto del comedor, pero como una incidencia positiva.

La Sra. Luján interviene que ya se les contestó en la anterior comisión.

El Sr. Martínez pregunta si hay retrasos o incidencias y cuándo van a acabar las obras del colegio Almassil.

La Sra. Julián responde que las obras son de Conselleria, y que están actuando sobre las escaleras para evitar caídas de los niños, y que se está trabajando ya. No puede contestar sobre los plazos pues no se trata de obras del Ayuntamiento.

El Sr. Martínez dice que se ha enterado por las redes sociales sobre una iniciativa en el Hospital de Manises por el Consell d'Infància. Y que solicitan información al respecto.

La Sra. Hortelano responde que fue a través de una niña que hizo en la "Bustia Jove", y que solicitaba que en las salas de pediatría no fueran tan aburridas, y se van a poner dibujos, y lo va a llevar a cabo el Consell d' Infància.



**Ajuntament  
de Mislata**

**POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS**

Por último, el Sr. Martínez pregunta por los desperfectos en el colegio "El Cid", en concreto, las porterías rotas y el suelo en mal estado

La Sra. Luján responde que siempre se actúa de manera continua, y que los desperfectos a que hace referencia ya han sido reparados.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:35 horas, se levanta la sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretario, certifico.

LA PRESIDENTA,

EL SECRETARIO,

LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES,